

修学旅行報告会

2年

生は11月29日(火)、総合的な学習の時間を利用して修学旅行の報告会を各学級で行いました。一人一人が1枚の用紙に修学旅行で学んだことや、感じたこと、意見などを発表しました。「長崎でのグループ学習」、「平和公園、原爆資料館」、「グリーンランド」等いろいろなことを伝えていました。発表時間は一人あたり3分以内と短かったですが、各自、精一杯発表していました。伝えることの難しさも学んだように思います。この経験をまた、次のチャンスに活かしていきましょう。



3年マナー講座

12月6日

(火)に3年生

は沖縄職業開発大学校 ホテルビジネス科 能開准教授「名嘉由加利」先生をお招きして、言葉遣いやマナー、面接の際の注意点などについて各学級別に講義を受けました。実際に面談をしているように椅子に座り、質問したり、質問に答えたりしながら指導を受け、受験に向けての対策として学習しました。どの生徒も集中して取り組んでいる様子が印象的でした。来る受験に向けて是非生かしていきましょう。



国頭地区新人総体

11月26日(土)～12月17日(土)の週末にかけて第49

回国頭地区新人総合体育大会が開催されています。本校は野球、バレーボール女子、バスケットボール男女、サッカー、卓球男女、ソフトテニス男女に1, 2年生が出演しています。既に競技を終えている種目もあり、満足できる結果、悔いが残る結果等いろいろあると思いますが各部活動で反省点を出して改善し、また次回の大会に挑んでほしいと思います。まだ新人戦、始まったばかりです。これからのチームの成長、個人の成長に期待しましょう。

